
質 問 通 告 書 

令和６年８月２７日時点 

‐1‐ 

日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

９

月

２

日 

 

月

曜 

日 

１ 

力 武 勝 範 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．地域おこし協力隊の増員について 

（１）地域おこし協力隊導入プロジェクト推進協議会 

（２）取組状況 

（３）増員に向けた具体的取組 

２．高等教育機関の誘致について 

（１）立地可能性基礎調査報告書の分析 

（２）今後の方向性 

２ 

塚 本 博 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．移住・定住について 

（１）伊万里市の人口及び転出入者数の推移 

（２）移住支援制度に対する振り返り 

（３）地域おこし協力隊のさらなる活躍に向けて 

（４）移住・定住のさらなる促進に向けた市長の思い 

２．伊万里湾の利活用について 

（１）海に親しむ公園計画についての考え方と今後の 

進め方 

（２）伊万里湾を活用した施設の誘致 

（３）伊万里湾の利活用に向けた市長の思い 

３ 

松 尾 伸 人 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市の下水道と合併処理浄化槽の普及について 

（１）下水道事業の区域及び人口割合 

（２）農業集落排水事業の区域及び人口割合 

（３）合併処理浄化槽の普及率 

（４）合併浄化槽設置整備事業補助金の交付実績 

（５）合併処理浄化槽設置時の補助金の拡充 

２．国見台公園と伊万里松浦球技場の利便性の向上に 

ついて 

（１）国見台公園の遊具設置区域の変更及び交通安全 

対策 

（２）伊万里松浦球技場の利便性の向上 

（３）伊万里松浦球技場と松浦運動広場をつなぐ連絡 

通路の整備 

（４）市の体育施設の利便性向上に対する市長の思い 
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令和６年８月２７日時点 

‐2‐ 

日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

９

月

３

日 

 

火

曜 

日 

４ 

梶 山 太 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

１．森林の現状と林道整備について 

（１）森林の現状 

（２）制度の活用 

（３）林道維持管理の取組状況 

２．所有者不明土地の対策について 

（１）現状と課題 

（２）法における所有者不明土地の規定 

（３）土地の維持管理 

５ 

前 田 邦 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．空き家対策について 

（１）市における空き家及び空き家情報バンクの現状 

（２）空家等対策の推進に関する特別措置法一部改正 

後の状況 

（３）市営住宅の今後の整備計画 

（４）今後の空き家対策の考え方 

２．子ども・子育て支援施策について 

（１）少子化対策の取組 

（２）多子世帯への支援の取組 

（３）今後の考え 

６ 

児玉不二子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

１．在宅高齢者と家族介護者支援について 

（１）地域包括ケアシステム構築へ向けた取組 

（２）高齢者を取り巻く現状と課題 

２．認知症対策について 

（１）認知症の人への理解を深める取組 

（２）認知症の人に寄り添うケア技法の取組 
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令和６年８月２７日時点 

‐3‐ 

日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

９

月

４

日 

 

水

曜 

日 

 

７ 

山 口 常 人 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．農業問題の取組について 

（１）農家の現状と課題 

（２）市長の考え方 

２．教員不足について 

（１）教員の臨時免許 

（２）本市の現状 

３．伊万里市の環境行政について 

（１）ゴミの不法投棄の状況 

（２）指定ゴミ袋の使用状況 

４．伊万里湾の総合開発について 

（１）伊万里港の発展と経緯 

（２）伊万里港の観光戦略 

（３）市長の思い 

８ 

盛  泰 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．ＤＸによる市民の利便性の向上 

（１）遠隔医療の推進 

（２）買い物等の支援 

（３）公共施設の予約システム 

（４）生成ＡＩ等による情報提供 

２．交通安全施設の整備について 

（１）各地区からの要望への対応 

（２）新田橋交差点の状況とセラミックロード 

（３）信号機の設置 

３．重度心身障がい者医療費助成について 

９ 

加藤奈津実 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．著作権侵害を防ぐための市の体制について 

（１）著作権保護に対する市の認識 

（２）現在行っている著作権侵害防止策 

（３）今後の対策 

２．住みたいまち伊万里にするために 

（１）本市における人口の推移 

（２）本市の取組 

（３）市長の考え 

 


